

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Éducation nationale: la mairie cède un domaine pour la construction d'un complexe scolaire

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

Le ministère de l'Éducation nationale a reçu, jeudi dernier, au quartier Mindoube, dans le 5^e arrondissement de Libreville, un domaine d'une superficie de 2,5 hectares destiné à la construction d'un complexe scolaire, pour les enfants de cette partie de la capitale gabonaise. L'acte de cession a été signée à la mairie de Libreville, entre le ministre Patrick Mouguiama Daouda et le maire de Libreville, Léandre Nzue. S'en est suivie, quelque temps après, une visite de ladite parcelle, située à l'ancienne fourrière municipale, par le ministre et sa déléguée. L'espace octroyé sera dans quelques jours nettoyé, afin de

permettre le démarrage des travaux. Le ministre de l'Éducation nationale a d'ailleurs exprimé sa joie de réceptionner ce terrain qui bénéficiera à la jeunesse. Pour lui, c'est la matérialisation de la vision du chef de l'État Ali Bongo Ondimba, d'offrir à la jeunesse gabonaise des conditions nécessaires à son instruction, à sa formation et à son épanouissement physique et sportif au moyen de la dotation des infrastructures de qualité sur toute l'étendue du territoire national.

Notons que la construction prochaine d'un complexe scolaire sur ce site, s'inscrit dans le Programme d'investissement dans le secteur de l'Éducation (PISE) mené en partenariat avec l'Agence française de développement (AFD).



Le ministre de l'Éducation nationale et sa déléguée se sont rendus sur le site de Mindoubé pour voir la parcelle attribuée par la mairie de Libreville pour la construction d'un complexe scolaire.

Photo: Abel Eyeghe

Le clin d'œil de *Lybek*



Assurance maladie: Axa et Transmed pour une santé à domicile

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

DANS le but d'accroître son offre en matière de couverture santé pour ses clients, la compagnie d'assurance Axa Gabon a signé, mercredi, à son siège, un partenariat avec la nouvelle structure de santé ambulatoire Transmed. "Nous voulons changer l'assurance, accompagner nos clients, nos assurés. Aujourd'hui, les attentes de nos clients ont évolué. C'est dans ce cadre que le groupe Axa Gabon a décidé d'innover en signant ce partenariat avec Transmed afin de proposer un service de médecine à domicile, une valeur ajoutée à notre système d'assurance. À travers ce partenariat, nos assurés bénéficieront d'un service de santé de qualité", a indiqué le directeur général d'Axa Gabon, Théophile Jocelyn Mboro Assogho.



Photo: H.N.M

Echange de paraphe entre les directeurs généraux des deux entités partenaires.

"La politique de Transmed est de rendre son produit plus accessible pour les utilisateurs. À travers notre vision de nous adapter aux standards nationaux et internationaux, Axa représente un partenariat idéal pour ce qui est de la qualité, de la simplicité et de l'accessibilité du projet Transmed", a expliqué le responsable en communi-

cation de Transmed, Enzo Willy Mbira Nze. Lancée officiellement le 20 juillet dernier, Transmed est une structure hospitalière spécialisée dans l'offre de soins médicaux à domicile, qui entend apporter son expertise dans le but de désengorger les hôpitaux sur l'ensemble du territoire national.